
香大アドミッション通信 第４６号（2025年7月号）

香大アドミッション通信では，香川大学の入試や進学相談会・説明会等の最新情報を高校

生や受験生のみなさんに配信します。香川大学についてのすべての入試情報は網羅してい

ませんので，香川大学入試情報サイトと合わせてご確認ください。

香川大学入試情報サイト ▷▷▷ https://www.kagawa-u.ac.jp/admission/

2025年 夏のオープンキャンパス最新情報
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基本的に事前申し込み制にて実施いたします。プログラムによっては、

当日参加が可能なものもございます。詳細はスケジュールをご確認くだ

さい。なお，事前申し込みは先着順となります。

https://www.kagawa-u.ac.jp/admission/briefing/opencampusinfo/

各プログラムの受付は，７月１０日（木）午後５時～です

オープンキャンパスの内容 事前チェック

＊プログラムは変更となる場合がありますので，詳細は，香川大学ホームページ等でご確認ください。

学部・学科 主なプログラム（抜粋）＊詳細はホームページ等でご確認ください。

教育学部
コース・領域プレゼンテーション，学部紹介・⼊試概要の説明
学⽣によるキャンパスライフの紹介，⼊試相談コーナー，国際交流体験

法学部
授業・⼊試の説明，卒業⽣によるキャンパスライフの紹介
体験講義，⼊試相談会

経済学部
学部概要説明，⼊試概要説明，⼊試相談
学⽣⽣活相談，学⽣との懇談

医学部（医学科）
特⾊ある講座の紹介，2026年度⼊学者選抜について，在学⽣からのメッセージ
医学部を⽬指す⾼校⽣への先輩医師からのメッセージ，実習体験，ミニ講義

医学部（看護学科）
学科紹介、卒業後の進路・進学就職状況について，看護学科⾒学・演習体験
在学⽣，卒業⽣からのメッセージ，2026年度⼊学者選抜について，個別相談

医学部（臨床⼼理学科）
学科説明，カリキュラム，資格と進路，在学⽣からのメッセージ
2026年度⼊学者選抜について，学⽣⽣活について，施設⾒学，個別相談

創造⼯学部
各コース紹介，⾒学ツアー，研究室⾃由⾒学，模擬授業，⼊試相談コーナー
（造形・ﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｻﾞｲﾝｺｰｽは幸町ｷｬﾝﾊﾟｽ，その他のｺｰｽは林町ｷｬﾝﾊﾟｽで実施）

農学部 学部概要説明，⼊試概要説明，研究室紹介，施設⾒学，農場⾒学，個別相談会
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NP入試（総合型選抜Ⅰ）ガイド2026（医学部看護学科）

◆第１次選抜（出願書類）のポイント

◆第２次選抜（授業理解力テスト，面接）のポイント

◆総合型選抜Ⅰで入学した先輩たちの声

など，出願を検討されている方，必見の一冊です！

是非，下記のURLにアクセスしてご一読ください。

https://ｗｗｗ.ag.kagawa-u.ac.jp/WebOC2023-AW/

総合型選抜Ⅰガイド2026（農学部）

◆第１次選抜について

◆第２次選抜について

◆NP入試で入学した在学生の声

◆養護教諭コース選択者の声

◆在学生・卒業生から受験生へのメッセージ

◆香川大学医学部附属病院で働く卒業生の声

など，出願を検討されている方，必見の一冊です！

是非，下記のURLにアクセスしてご一読ください。

https://www.med.kagawa-u.ac.jp/files/5617/5073/0893/npguide2026.pdf

アドミッション教員のつぶやき（12）

◆個別相談会－その４

個別相談は，「個別」という名称がついていますので，大学側は，通常，相談者から該当大学についての質問があるこ

とを想定しています。ところが，最近の傾向として，大学個別の質問というよりは，「やりたいことが決まらないのです

が・・・・」とか，「私は将来，海外で働きたいと思っているのですが，香川大学だったらどの学部がお勧めですか？」とい

うような個別の大学に関することを入口とはしない相談が増えているように感じます。

仮にこの傾向があるとしたら，「大学個別相談会なのだから，事前に具体的な質問内容を考えてくるべきだ」という意

見が当然，大学側から出てくるでしょう。しかし一方で，自分の進路を決めることができない高校生が増加していると捉

えることもできます。自分の進路を決めることができない高校生には大別して，「真剣に考えているけど決まらない（わ

からない）」と「あまり真剣に考えていない（または，真剣に考えたことがない）」の２パターンあると私は考えています。以

前もこのコーナーで申し上げましたが，進路は，自分自身で考えることが何よりも大切であると考えます。このプロセス

を繰り返すことで自分が進む方向性が決まることもありますし，なかなか決まらないこともあります。そう考えると，個別

相談会に来てくれる高校生は前者の「真剣に考えているけど決まらない（わからない）」に該当しますので，進路選択に

向けて望ましい行動を起こしているといえます。おそらく，これらの高校生は，他大学の個別相談ブースでも同様の質問

をしながら，自分の進む道を考えているのでしょう。私自身は，上記の質問をする高校生は，大学個別の質問を具体的

にしてくれる前段階にいると考えてお話をお聞きするようにしています。


